

MOTORSPORT / ADAC Württemberg zeichnet erfolgreiche Sportler aus

Riexinger und Kokor geehrt

Ewald-Kroth-Medaile geht an Rudolf Hess und Harald Wahl



Eine Ehrung vom ADAC gab es für Manuel Riexinger aus Sulzbach-Laufen. Er wurde für den zweiten Platz in der Landesmeisterschaft ausgezeichnet. FOTO: jjs

Der ADAC Württemberg ehrte in Leonberg erfolgreiche Sportler aus dem Land sowie verdiente ehrenamtliche Mitarbeiter. Auch in diesem Jahr kommt eine ganze Reihe der Geehrten aus der Region.

Die Motorsportler des ADAC Württemberg waren im vergangenen Jahr erneut in vielen Bereichen erfolgreich. Bei der Meisterehrung des Clubs in der Leonberger Stadthalle wurden über 100 Sportler sowie mehr als ein Dutzend ehrenamtlich Tätige geehrt. Unter den erfolgreichen Sportfahrern befanden sich mit dem Sandbahnpiloten Gerd Riss aus Bad Wurzach auch Weltmeister sowie eine Reihe Deutscher Meister. "Auch in den anderen Bereichen des Motorsports hat es mehr als vorzeigbare Resultate gegeben", erklärte der Sportleiter des ADAC Württemberg, Manfred Rückle (Neckarwestheim), vor den rund 350 Gästen in Leonberg. Dazu zählen Andreas Kokor (Fichtenberg) der den dritten Platz im KW Berg-Cup sich sicherte oder Manuel Riexinger aus Sulzbach-Laufen, der den zweiten Platz in der Baden-Württembergischen Meisterschaft im Moto-Cross heraus fuhr, obwohl er nicht bei allen Rennen an den Start gehen konnte.

Der ADAC Württemberg ehrte in Leonberg zudem verdiente ehrenamtliche Mitarbeiter. Die höchste Ehrung des ADAC deutschlandweit im Bereich "sportliche Organisation" ist die Ewald-Kroth-Medaile in Gold mit Kranz. In diesem Jahr ging sie unter anderem an Hubert Holz (Gmünd) und Jürgen Klenk (Eschach). Alle Geehrten sind teils seit Jahrzehnten im ehrenamtlichen Bereich für ihre jeweiligen Vereine tätig, engagieren sich im organisatorischen Bereich sowie in der Nachwuchsarbeit.

Auszeichnungen

·Sportliche Erfolge:

Manuel Chittaro (Zell) 5. Platz Deutsche Motocross-Meisterschaft Open.

Jürgen Blank (Böhmenkirch)/ Rainer Semet (Welzheim) 5. Platz Deutsche Motocross-Meisterschaft, Klasse Seitenwagen.

Andreas Guldenuß (Gmünd) mit Steffen Haag, (Marbach) Daniel Weber (Waldburg), Thomas Held (Biberach) 2. Platz Deutscher Enduro-Mannschafts-Pokal.

Lutz Bensinger (Backnang)/ Alexander Gerstle, (Weissach) 4. Platz DMSB Rallye-Pokal - Reg. Süd.

Andreas Kokor (Fichtenberg) 3. Platz KW Berg-Cup Div. II.

Achim Wurst (Hall), Marc Schwegler (Bönnigheim), Urs Wendler (Öhringen),

Markus Löffelhardt (Neuenstein) 1. Platz ADAC-Slalom-Junior-Cup Südwest Mannschaftswertung.

Achim Wurst, Oliver Hanselmann (beide Hall) Marc Schwegler (Bönnigheim), Andreas Wolf (Öhringen) 2. Platz ADAC-Bundesendlauf Slalom-Junioren Mannschaftswertung.

Baden-Württembergische Meisterschaften und Pokalwertungen:

1. Manuel Chittaro (Zell) Solo Moto-Cross

3. Jürgen Blank (Böhlenkirch)/Rainer Semet (Welzheim) Seitenwagen Moto-Cross Pokalwertung

2. Manuel Riexinger (Sulzbach-Laufen) Solo Moto-Cross

2. Andreas Güldenfuß (Gmünd) Enduro-Pokal

1. Andreas Kokor (Fichtenberg) ADAC-Bergmeister Tourenwagen.

Oliver Hanselmann (Hall) Sieger Klasse 3 ADAC-Slalom-Cup-Finale

Hans Köhnle (Leinzell) 3. Platz ADAC-Clubslalom-Pokal

Uwe Pionati (Hall) 3. ADAC-Historic-Cup, Automobil-Wertung

·Sportabzeichen

Württembergisches Gausportabzeichen in Bronze: Stefan Härterich (Schwäbisch Hall), Jochen Kurz (Schwäbisch Hall), Daniela Reichling (Michelfeld).

ADAC-Sportabzeichen in Gold: Jens Voss (Westheim).

ADAC-Sportabzeichen in Bronze: Stefan Härterich (Hall), Jochen Kurz (Hall), Daniela Reichling (Michelfeld).

·Sportnadeln

Goldene ADAC-Sportnadel: Lars Reichelt (Aalen), Silberne ADAC-Sportnadel: Jochen Kurz (Schwäbisch Hall), Daniela Reichling (Michelfeld).

·Auszeichnungen sportliche Organisation

Ewald-Kroth-Medaille in Gold mit Kranz: Hubert Holz (Gmünd), Jürgen Klenk (Eschach);

Ewald-Kroth-Medaillen in Silber: Rudolf Hess (Gaildorf), Hans Köhnle (Leinzell), Gerold Kurz (Spraitbach), Otto Schumacher (Obersontheim), Harald Wahl (Gschwend), Werner Wollmershäuser (Wolpertshausen).

Ewald-Kroth-Medaille in Bronze: Björn Frey (Gmünd), Roland Kaiser (Hall), Martin Lober (Obersontheim).

Erscheinungsdatum: Samstag 02.02.2008

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002-2007 Südwest Presse Online-Dienste GmbH
Alle Rechte vorbehalten!

[← zurück zum Artikel](#)

[← zurück zur Ressort-Übersicht](#)